

zu TOP

Mainz, 23.01.2014

Anfrage 1213/2010 zur Sitzung am 30.06.2010

Rechtsextremistische Aktivitäten

In den vergangenen Wochen ist es nach Meldungen der Polizei vermehrt zu Hakenkreuzschmierereien an Hauswänden sowie der Beschädigung von PKWs durch das Einritzen solcher Symbole in den Lack gekommen.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Sind der Verwaltung die geschilderten Vorfälle bekannt?
2. Liegen der Verwaltung Kenntnisse über sonstige Vorfälle mit rechtsextremen Hintergrund im bisherigen Jahr vor und wenn ja, welche?
3. Wie gedenkt die Verwaltung mit den Vorkommnissen umzugehen?

Frau Katharina Binz (Stadtratsmitglied)